

2024-08-08

Esperamos noticias a favor de la voluntad popular en Cuauhtémoc: Brugada

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/08/esperamos-noticias-a-favor-de-la-voluntad-popular-en-cuauhtemoc-brugada/>

Clara Brugada aseguró que respetarán la resolución de los Tribunales sobre la impugnación de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, la cual confía sea en favor de la voluntad popular.

En su visita a la alcaldía Cuauhtémoc, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, estuvo acompañada por diversas personalidades de la demarcación, entre ellas Catalina Monreal, otrora candidata a alcaldesa, de quien reconoció su lucha como defensora de la Cuarta Transformación en dicho territorio.

La próxima mandataria capitalina recordó que la elección en la Cuauhtémoc se encuentra en un proceso de impugnación, afirmando que acatarán la resolución por parte de los Tribunales.

"Estaremos al tanto de cómo concluye el proceso electoral y esperamos buenas noticias para la voluntad popular de la Cuauhtémoc", expresó Brugada.

A Catalina Monreal, a quien reconoció como la dirigente de la lucha y la defensa de la Cuarta Transformación en la Cuauhtémoc, le agradeció su entusiasmo, compromiso y trabajo, y le aseguró que en la demarcación hay un gran pueblo que la quiere.

Por su parte, Catalina Monreal agradeció a la próxima mandataria capitalina el apoyo que le ha brindado en las últimas semanas durante el proceso electoral que aún se desarrolla en la Cuauhtémoc.

"Gracias, jefa de Gobierno, por tu apoyo, por tu generosidad y por luchar de nuestro lado, sobre todo estas últimas semanas que han sido de mucha batalla y de mucha violencia que hemos recibido; gracias por no soltarme de tu mano y contestar mis mensajes", dijo Monreal.

Asimismo, manifestó que Brugada es una mujer a la que admira y quien le enseñó a defender las causas, motivo por el que seguirá luchando "por rescatar a la alcaldía Cuauhtémoc del fraude" y a quien considera un referente para luchar contra la calumnia y la guerra sucia.

Finalmente, Monreal subrayó que se mantiene atenta y respetuosa de lo que las autoridades electorales determinen, pero en pie de lucha.

"No hay nada para nadie, seguimos luchando por demostrar el fraude, la violencia política, el exceso del rebase de topes de campaña y otros temas que tenemos que esclarecer", aseveró.

LEO